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省中小学生羽毛球
积分排名赛首站
宁波队获7项冠军

本报讯（记者 戴斌 通讯员
周力） 2020年浙江省中小学生羽
毛球积分排名赛第一站近日在奉
化体育馆落幕。本次比赛吸引了
来自全省11支代表队的480余名
选手参加，其中我市共选派出107
名小将。作为东道主，宁波市代
表队表现不俗，共斩获7个第一
名、5个第二名、7个第三名。

本次省中小学生羽毛球积分
排名赛的比赛项目设置有：高中
组、初中组（男子单打、女子单打、
男子双打、女子双打、混合双打）；
甲组、乙组、丙组、丁组（男子单
打、女子单打、男子双打、女子双
打）。赛事分为两个阶段，第一阶
段采用分组单循环赛制，第二阶
段采用淘汰赛加附加赛决出相关
名次。

根据疫情防控需要，所有参
赛运动员、教练员、裁判和工作人
员进入场馆前实行戴口罩、验健
康码、测体温、查验14天活动轨迹
等措施；主办方对比赛场馆、休息
区、就餐区等实行赛前赛后全面
清洁消毒，提前做好应急预案和
专门设立隔离点等新冠肺炎常态
化防控工作。

经过两天两晚共 1980 余场
激烈精彩的角逐，最终决出各项
名次，宁波市代表队共斩获7个第
一名、5个第二名、7个第三名，其
中周靖凯/吴昊哲获高中组男子双
打第一名，李周静/姚筱雅获丙组
女子双打第一名，陈闻涛获丙组
男子单打冠军。

本次赛事由浙江省体育局、
浙江省教育厅主办，奉化区文化
和广电旅游体育局承办。

寇翔智是象山影视城群演工
作室的负责人之一，掌管着200人
规模的“象漂”队伍。可这几天，他
一直在忙着“扩编”的事儿，因为影
视城的进组高峰来了，但群演已经
捉襟见肘。

今年受疫情影响，很多剧组推
迟到了6月以后开工。“7月份影视
城里又进了好多新组，现在大大小
小已有近20个了。8月还有新戏
要开机，影视城的景都快没得用
了。前几天宋城的4条主街每条
都被不同的组包圆，这样扎堆的情
况以前是没有的。基本一场大景
就要三五百名群演，而像《烟雨赋》
《张公案》《杀破狼》这种大剧的拍
摄周期在4个多月，后续更需要大
量的群演支撑。”寇翔智说群演吃
紧，作为负责人的他这几天不是在
招募新人，就是在跟新人交流剧
本，尽力填上空缺。

“群演的工资一年会有次小改
动，但变化不大，现在都按一天10
小时90元来计，我们提供食堂和
宿舍。要是有表演经验，被选为特
约演员的，一天起步就能有三四百
元的工资。招人的时候，有无经验
倒没什么大关系，关键是要喜欢这

行。”寇翔智说。
当然，“对口专业”出身的他，在

群演人数不够，或者剧组有特约演
员需要的时候，也会亲自上阵。寇
翔智以前在横店做过群演，所以这
一行的辛苦，他比谁都清楚。象山
影视城里拍的大多是古装剧，演员
行头多，妆容要求高，群演经常要凌
晨三四点钟起床去等化妆，如果人
多，可能光这一项准备工作就要持
续到早上7点。然后去片场等候调
用，这一等有时又是几个小时。

“这里夏天拍冬天的戏、冬天
拍夏天的戏是很正常的事。比如
这几天，象山已经有35℃了，但多
数演员和群演们照样穿着三四层
厚的戏服开工。哪怕防护工作做
得再好，也会有人中暑。”寇翔智
说，这几天招人的时候，他会把情
况跟大伙儿说清楚，入了这个门，
吃苦在所难免。“有些人会被吓跑，
不过多数人还是愿意尝试。”而对
寇翔智而言，尽管高温下作业很辛
苦，但跟3个月前的清闲相比，能
够忙碌些还是很幸福的。“行业复
苏了，我们也重新有了奔头，多
好。”寇翔智笑着说自己现在安心
多了。

“昨天拍到半夜，今天一早就出门了，又是行程满满的一天。”7月27日，在象
山影视城做群众演员的台州小伙徐周亮在朋友圈里这样写道。这几天他和其他群
演伙伴们异常忙碌，随着剧组进驻数量的增加，他们的活也多了起来。

与此同时，记者注意到，7月25日有5个剧组同时在象山影视城开机，创下影
视城单日开机剧组数量之最。而在此之前，已经有多部剧在博地（宁波）现代影视
基地复工拍摄。随着众多剧组扎堆在甬取景拍摄，业内开始出现群演不够用、摄影
棚被“包圆”的景象。

福彩开奖信息

体彩开奖信息

同样的热火朝天，也发生在
博地（宁波）现代影视基地里。

今年3月中旬，《大江大河2》
在博地重启拍摄工作，在基地充
分的防疫保障和扶持政策的双重

“护航”下，顺利完成了全剧的拍
摄。这也拉开了博地在疫情后的
工作序幕。

“虽然今年受疫情影响，但各
组的拍摄以及勘景工作还是在有
序展开。上半年我们已经接待了
40多个勘景的剧组，其中重磅大
剧不少。”博地（宁波）现代影视基
地总经理助理戴挺告诉记者，目
前有两部电视剧和一部电影正在
博地拍摄，均为分量很重的百日
大制作。其中《当天真遇见爱情》

由芒果TV重点打造，也是宁波在
疫情之后开拍的第一部电视剧。
此外，正在排队的剧组至少还有5
个，例如宁波本土制作的重点影
视剧项目《一枝一叶总关情》会在
8月开机。今年预计有10至12个
拍摄时长超过百日的大组进驻博
地。这两个月里还有拍摄时长较
短的影视剧在不间断地穿插，数
量也有不少。

产业的快速复苏，也让影视
基地配套的硬件成了稀缺资源。
目前，已有1000多名相关工作人
员进驻基地，博地3万平方米的摄
影棚以及剧组公寓、配套的三星
级酒店，都被正在拍摄和开始前
期准备的剧组给“包圆”了。

用心栽下的苗
终于开花了

这几年，宁波的影视产
业展露出良好的发展势头。
据市委宣传部领导下的影视
产业服务机构——宁波市东
方壹玖壹零影视产业服务中
心相关负责人戴女士介绍，
尽管疫情带来了诸多影响，
但宁波影视业却比想象中坚
挺。

“今年3月中旬，宁波的
影视制作行业就已经复工
了。不过因为一些客观原
因，很多剧组一直延迟到了
近期才正式开始工作。这期
间，产业的相关配套，例如各
大影视城以及我们中心的工
作并没有停下来。例如为剧
组对接各部门，寻找合适的
取景地，努力将疫情给剧组
开工带来的影响减到最小，
让他们可以在最短时间内快
速复工。”

戴女士表示，5 月到 7
月，在宁波开工的现代剧剧
组已有9个，后面还有好几
个大组正准备进驻。照此节
奏，今年落地宁波的剧组肯
定会超过去年的总数。“我们
中心是去年4月才成立的，
成立的初衷就是想为剧组和
宁波影视产业架一座桥梁，
同时给剧组做好服务工作。
通过去年半年多的对接工
作，很多剧组都体验到了宁
波影视的产业氛围。随着越
来越多剧组在宁波完成拍
摄，宁波的好口碑也跟着他
们走向全国。这就好比我们
用心栽下的花苗，现在终于
开花了。”

而对于业内来说，八九
月是一年中最后一个开机黄
金期，加上近几年宁波影视
产业配套的软硬件越发强
大，以及对疫情的有效管控，
势必会吸引更多剧组前来拍
摄制作，宁波影视业的发展
也将迎来新一轮机遇。

记者 黎莉

大批剧组进驻，群演捉襟见肘

酒店和内景都被剧组“包圆”了
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比赛现场。通讯员 周力 摄

寇翔智有时也亲自上阵。

眼下在象山影视城，群演成了稀缺资源。 通讯员供图

群演不够用
摄影棚被“包圆”
大批剧组进驻,宁波影视产业快速复苏


